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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 069/2021 DA 66ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 19 dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30, reuniram-se 
virtualmente os membros do Conselho: Sr. Francisco Soares Filho, e as Sras. Iara Hoepfner, 
Roseli Itner, Margarida Hass, Neide Terezinha B. Lupatelli e a Diretora Executiva do IPESI. A 
Diretora Executiva do IPESI, cumprimentou a todos e deu início a reunião. Foi pedido a Sra. 
Iara que lesse a ata da última reunião. Após lida a Ata foi corrigida e aprovada. Após a diretora 
retomou a palavra informando que os projetos de Lei já haviam sido aprovados e 
encaminhados a SPREV e que no dia 18/02 foi validado através do Gescon. Mas ainda estava 
pendente a parte da alíquota para a liberação do CRP.  A Diretora informou que no dia de 
hoje ainda, a Sra Iara estará entrando em contato com a secretaria para pedir orientações. A 
Diretora informou ainda que haverá uma audiência para prestação de contas e que a mesma 
será virtual na data do dia 03 de março as 19hs. Comentou que esse ano todos os membros 
do Conselho deverão se capacitar para conseguir a certificação e que os novos membros da 
próxima eleição terão que ter a certificação. Neste instante, a Diretora passou a explanar 
sobre o relatório de gestão de investimentos. Informou aos membros que fechamos o mês de 
janeiro com 108 milhões. Informou que o mês de janeiro fechou negativo. Passou a relatar 
sobre os índices e porcentagens alcançadas de cada seguimento. Informou sobre as 
movimentações financeiras, que conforme orientação da SMI para se adequar as mudanças 
do mercado financeiro. A Diretora fez uma breve explanação sobre o mercado financeiro. 
Neste instante o Sr. Francisco fez uso da palavra, relatando que devido as decisões do Comitê 
de Investimentos é que o instituto alcançou os 110 milhões de 2020. E que deveríamos de 
fazer uma consulta formal a SPREV para poder continuar aplicando nos fundos de renda 
variável, mesmo quando há desenquadramento e não em retirar valores quando passa do 
limite devido a rentabilidade. Dando continuidade, a Diretora relatou sobre as receitas e 
despesas de janeiro. Informando que não houve ingresso de contribuição dos ativos, somente 
dos inativos. Pois as receitas de contribuição relativo a folha de dezembro foi repassada no 
fim de 2020. Informou que não houve ingresso de compensação previdenciária, devido a 
pendência do CRP.  Comunicou que em março haverá um congresso sobre investimentos e 
que irá repassar as informações no grupo do whatsapp, e, se alguém tiver interesse avisar 
para que a inscrição possa ser feita. A Diretora comunicou aos demais membros que a 
Presidente, Sra. Maristela não estava bem de saúde e que o Sr. João estava realizando o 
fechamento do balanço de 2020, não podendo participar da reunião. Após isso não havendo 
nenhum questionamento e nada mais a informar a Diretora agradeceu a todos e encerrou a 
reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em 
conformidade, vai assinada por mim, Iara Cristine de Oliveira Hoepfner que secretariei a 
reunião. 
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